

Le Mouvement des non-alignés exigent à Israël de renoncer aux armes atomiques



Nations Unies, 28 avril (RHC-PL)- Le Mouvement des pays non-alignés a exigé une nouvelle fois à Israël de renoncer aux armes nucléaires afin de pouvoir éradiquer ce type d'armes de la région du Moyen Orient.

Au cours de la journée d'ouverture de la Conférence des Parties chargée d'examiner le Traité sur la *non-prolifération* des armes nucléaires, à l'ONU, le ministre iranien des Affaires étrangères, Javad Zarif a demandé à Israël de respecter ce traité signé en 1970.

Au nom des 120 pays non-alignés, le ministre iranien a demandé à l'État israélien de ratifier ce traité sans condition et au plus vite, et de mettre son infrastructure nucléaire à la disposition de l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54190-le-mouvement-des-non-alignes-exigent-a-israel-de-renoncer-aux-armes-atomiques>



Radio Habana Cuba